
第３回 学校関係者評価委員会議事録

１ 日 時 令和６年２月15日（木）

午前10時から午前11時

２ 場 所 本校校長室

３ 参 加 者 学校関係者評価委員３名

本校職員８名

４ 日 程 10:00～11:00 協議，質疑応答

５ 協議内容

（１） 学校評価について

（２） 教務部・生徒指導部・進路指導部・保健部より

（３） 質疑応答・その他

６ 質疑応答

（１） そおだったんだ！曽於高校について

・ 参加人数を教えて欲しい

→ 60名ほどの参加者が目標であったが，20名の参加であっ

た。小学生はどうしても親の送迎がないと参加できないこ

と，広報期間が短かったことが，目標人数に届かなかっ

た一因であると考える。また，小学校単独で，本校を訪問

した学校が２校ある。

・ 曽於市内全部の小学校に案内をしたのか

→ 曽於市教委の御協力のもと，曽於市内の小学生に案内をした。

（２） 各部からの報告に基づいて

【教務部】 学校評価の高い評価の割合が少なくなってきているが，

この減少を止めれるよう取り組んでほしい。

【生徒指導部】 生徒の自治活動に委ねて，生徒が自覚を持って行動する

ことが大事である。校則の見直し等についても自発的に取

り組ませてほしい。

【進路指導部】 就職100％と聞いて，頑張っていると感じた。文理科への

出願状況が気になる。曽於市内の中学校から出願が増えてほ

しい。小中高の連携，特に，中高の連携を更に図ってほしい。

【保健部】 全国で表彰を受けたと聞いたが，どのような取組について

表彰を受けたのか教えてほしい。

→ 保健委員会の全般的活動について評価していただき，



全国健康づくり学校表彰で最優秀賞をいただいた。

（３） 求人票の出し方等について

７ その他

学校関係者評価委員会の改組について

→ 令和６年度は，学校関係者評価委員会と学校活性化対策協議会の２つに分ける

ことを提案。学校関係者評価委員会は，毎学期１回，学校活性化対策協議会は，

年１回開催を考える。


